

**1<sup>er</sup>** INFORME  
CONSTITUCIONAL  
DE GOBIERNO 2025 | **ESTAMOS  
CUMPLIENDO**



## **Gobierno sin mentiras ni simulaciones en Tabasco**

**Primero los pobres; no dejar a nadie atrás, ni a nadie afuera; no mentir, no robar y no traicionar al pueblo".**

CONTENIDO	PÁGINA
<b>DESTACADO</b>	
Informe Javier May-----	03
<b>NACIONAL</b>	
Grecia Quiroz exige Justicia-----	06
Profeco vigilará el Buen Fin-----	07
<b>SALUD</b>	
Laboratorio en tu clínica-----	08
<b>EDUCACIÓN</b>	
Beca "Rita Cetina" para 257 mil estudiantes-----	09
<b>DEPORTES</b>	
Presentación Oficial de la copa FIFA 2026-----	10
El legado de Fernando Valenzuela-----	11
<b>INFRAESTRUCTURA</b>	
Presupuesto de \$66,884 millones para el 2026-----	12
<b>CULTURA</b>	
Aguada Fenix-----	14
<b>ESTATAL</b>	
Sin recortes la secretaría de salud-----	15
<b>CIENCIA Y TECNOLOGÍA</b>	
2500 millones extras para Ciencia y Tec.-----	16
México Bicampeón en robótica-----	17
<b>SEGURIDAD</b>	
SSPC refuerza operativos para el buen fin-----	18
<b>COMUNIDAD</b>	
Aumentará el pasaje-----	19
<b>MUNDO</b>	
Lluvia de estrellas-----	20
<b>SOCIALES Y ESPECTÁCULOS</b>	
Angelica Vale se divorcia-----	21
Guillermo del Toro conquista Venecia-----	22

## «Bienestar Histórico y Unidad, Ejes Centrales del Primer Informe de Gobierno de Javier May en Tabasco»



**El Primer Informe del gobernador Javier May Rodríguez, se centran en:**

-  **Resultados Históricos y Bienestar Social:** El gobernador ha destacado el logro de resultados "históricos" en su administración, afirmando que más de la mitad de las familias en Tabasco reciben atención directa a través de distintos programas para su bienestar.
-  **Unidad y Confianza:** Un tema recurrente es el llamado a la unidad entre los tabasqueños, considerándola clave para que el estado "recupere su grandeza". Se menciona que el pueblo tiene confianza en lo que se está haciendo.

-  **Finanzas Sanas:** Se resalta que la administración ha logrado mantener finanzas sanas, lo que ha permitido avanzar hacia el desarrollo del estado y el bienestar de su gente.
-  **Compromiso con la Transformación:** May Rodríguez ha reiterado que la "transformación" apenas comienza y que su gobierno no está enfocado en tiempos políticos sino en construir un mejor futuro para las nuevas generaciones, invitando a no distraerse con ataques.
-  **Ruta Hacia el 2026:** Se indicó que el informe marca la ruta a seguir hasta 2026, señalando que el trabajo no se detiene.



## Gobierno sin mentiras ni simulaciones en Tabasco

**Reitera el compromiso con el pueblo.**

**'Primero los pobres; no dejar a nadie atrás, ni a nadie afuera; no mentir, no robar y no traicionar al pueblo'.**

Tabasco, México. – El gobernador de Tabasco, Javier May Rodríguez, presentó ante la ciudadanía y el Poder Legislativo su Primer Informe de Gobierno, haciendo énfasis en los resultados históricos alcanzados en menos de un año de gestión. El mandatario destacó que, bajo su administración, más de la mitad de las familias tabasqueñas están siendo beneficiadas con atención directa a través de diversos programas sociales.

El documento entregado a la LXV Legislatura, que da cumplimiento al mandato constitucional de rendición de cuentas, subraya la implementación de una nueva forma de gobernar enfocada en el pueblo. El ejecutivo estatal subrayó la importancia de las finanzas sanas del estado, un factor que, según su informe, ha sido crucial para avanzar sólidamente en la ruta del desarrollo y el bienestar.



En su mensaje, el gobernador May Rodríguez hizo un llamado a la unidad de las y los tabasqueños, asegurando que la cohesión es el motor para que Tabasco "recupere su grandeza". Además, reiteró su compromiso de no distraerse con "ataques ni provocaciones", ya que la "transformación" en la entidad ha llegado para quedarse y apenas está en sus inicios.

Finalmente, el mandatario aseveró que este informe no solo es un recuento de logros, sino también el documento que marca la ruta de trabajo y compromiso para los años venideros, con miras al 2026, reiterando que el trabajo por el estado no se detiene.

## Grecia Quiroz, Exige Justicia y Seguridad



**"Que saquen a todos esos delincuentes que hay en la zona, para exigir que ninguno de los nuestros tenga que vivir bajo la extorsión", dijo**

En una multitudinaria manifestación en Uruapan, Michoacán, miles de ciudadanos se congregaron para exigir justicia por el reciente asesinato del alcalde, Carlos Manzo, y para condenar las omisiones gubernamentales en materia de seguridad.

### Reclamo Directo a la Autoridad Federal:

Quiroz enfatizó que su reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum "no fue para doblar las manos", sino para exigir justicia y la intervención federal para expulsar a los delincuentes de la zona. Subrayó la necesidad de que los uruapenses puedan vivir libres de extorsión, robo y abuso.

La alcaldesa afirmó que la plaza llena de uruapenses es el mayor legado de Carlos Manzo, quien siempre buscó la unidad para enfrentar la violencia. Con tintes políticos, lanzó una advertencia al señalar que la grave situación de Uruapan "la vamos a cobrar en el 2027".

### Apoyo Popular y Compromiso de Lucha:

Entre recurrentes gritos de repudio al gobernador, Quiroz agradeció el apoyo del "pueblo de Carlos Manzo" y transmitió un "mensaje de esperanza" para las víctimas de la violencia, asegurando que su esposo está presente en la lucha. Finalizó sometiendo al aval de la masa la aceptación de la seguridad que se le ha brindado, indicando que es esencial para "continuar con la lucha" y honrar la memoria de Manzo.



## Profeco, en acción durante el Buen Fin 2025

**La Procuraduría contará con más de mil servidores públicos, módulos de atención y brigadas en todo el país para garantizar que se respeten las ofertas y derechos de los compradores.**

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) anunció que está lista para defender los derechos de las personas consumidoras mediante un operativo nacional de vigilancia y atención.

Indicó que durante los cinco días que durará la 15<sup>a</sup> edición del Buen Fin, del 13 al 17 de noviembre, mil 196 personas servidoras públicas participarán en las labores de supervisión, provenientes tanto de oficinas centrales como de las 38 Oficinas de Defensa del Consumidor (ODECOs) del país.

Además señaló que la Profeco instalará 169 módulos de atención en puntos estratégicos y brigadas itinerantes en 337 centros comerciales.

**Compras informadas**  
La dependencia invitó a las personas consumidoras a planificar sus compras con responsabilidad, hacer un presupuesto y adquirir solo lo necesario para evitar afectar su economía familiar.

Informó que para comparar precios y tomar decisiones informadas, Profeco recordó que está disponible la herramienta "Quién es Quién en los Precios del Buen Fin" en el portal del Buen Fin donde se pueden consultar los precios de más de 3 mil productos.

## “Laboratorio en tu Clínica”



**Violeta Abreu González, explicó que la actividad consiste en recolectar muestras de sangre en centros de salud y llevarlas a los laboratorios más cercanos, con equipamiento especial y operadores certificados por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).**

El 15 de noviembre Tabasco se sumará a la estrategia “Laboratorio en tu Clínica”, que permite continuar la actividad de carteros del Servicio Postal Mexicano.

Próximamente va a empezar aquí en Tabasco la colaboración con IMSS-Bienestar en el programa Laboratorio en tu Clínica. Eso antes no se hacía, es un servicio completamente innovador de Correos de México y eso va a ir equilibrando poco a poco los ingresos”, enmarcó.

La directora general del Servicio Postal Mexicano, abundó que Tabasco se sumará a las seis entidades que ya aplican este programa.

## Beca 'Rita Cetina' para 257 mil estudiantes de primaria en Tabasco



La delegada de Programas para el Bienestar en la entidad, Lorena Méndez Denis, indicó que en enero comenzará el registro de alumnos de cuarto a sexto grado de primaria y se ampliará de forma progresiva hasta cubrir toda la matrícula en 2026.

Puntualizó que el próximo año, más de 257 mil estudiantes de primaria en Tabasco, serán incluidos a la Beca Universal de Educación Básica "Rita Cetina".

"El programa va a abarcar todo el nivel básico. Seguramente para inicio del siguiente ciclo escolar 2026 se pueda tener ya la cobertura al 100%", recalcó.

Con este programa de becas, se pagarán 1900 pesos bimestrales por familia, más 700 pesos por alumnos adicionales registrados en el hogar.

## Presentación Oficial de la Copa Mundial FIFA 2026 en México



**México se Prepara para un Hito Histórico con la Inauguración del Mundial 2026 en el Azteca**

CIUDAD DE MÉXICO. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó la presentación oficial de la Copa Mundial FIFA 2026, destacando que México se convertirá en el primer país en albergar la inauguración del torneo por tercera vez en la historia, con el partido inicial programado para el 11 de junio de 2026 en el emblemático Estadio Azteca. Desde el Complejo Cultural Los Pinos, la mandataria reiteró que el evento, con sedes también en Monterrey y Guadalajara, y un total de 13 partidos en territorio mexicano, es una oportunidad clave para mostrar

la "grandeza cultural" y a un "pueblo empoderado". Se espera la llegada de 5.5 millones de visitantes.

La Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, subrayó que el país se prepara con una amplia agenda pública y cultural paralela, incluyendo la organización de "mundialitos" inclusivos a nivel nacional, y enfatizó el valor de la rica gastronomía mexicana que podrán disfrutar los visitantes.

La coordinación intergubernamental busca hacer de la Copa del Mundo una experiencia inolvidable que "hermana a las naciones".



Fernando Valenzuela Anguamea, conocido como "El Toro de Etchohuaquila", es una de las figuras más importantes en la historia del béisbol mexicano y de las Grandes Ligas (MLB). Su legado va más allá de las estadísticas, marcando un hito cultural conocido como la "Fernandomanía".

## Hitos y Logros

El impacto de Valenzuela fue instantáneo tras su debut con los Los Angeles Dodgers. Sus logros más notorios incluyen:

- Novato del Año y Premio Cy Young (1981): Se convirtió en el único jugador en la historia de MLB en ganar ambos premios en la misma temporada.

## El Legado de Fernando "Toro" Valenzuela en MLB

- Seis Juegos de Estrellas (1981-1986).
- Dos Series Mundiales con los Dodgers (1981 y 1988).
- Récords mexicanos: Es el pitcher mexicano con más victorias (173), ponches (2,074) e innings lanzados (2,930) en la MLB.
- Retiro de su número 34: Los Dodgers retiraron su camiseta número 34 el 11 de agosto de 2023, un gran honor en la organización.

El verdadero legado de Valenzuela es el fenómeno cultural que desató:

- Fernandomanía: Aumentó drásticamente la base de fanáticos latinos en la MLB.
- Inmortalidad: Aunque el Salón de la Fama de Cooperstown se le ha resistido, su impacto histórico en el deporte ha llevado a que su número sea retirado por los Dodgers y por la Liga Mexicana de Béisbol, consolidando su lugar como una leyenda inmortal.

## Tabasco Presenta Presupuesto Récord de \$66,884 Millones para 2026, Enfocado en Bienestar y Seguridad



En su conferencia matutina, el mandatario destacó que la hacienda pública estatal registró una recaudación histórica este año, lo cual atribuyó a la confianza ciudadana y al compromiso de que las contribuciones se destinan a su propio beneficio. May Rodríguez enfatizó que, bajo su administración, el presupuesto no será desviado ni habrá derroches, en contraste con el pasado.

Adicionalmente, el Gobernador adelantó medidas para incentivar el cumplimiento fiscal en 2026, incluyendo premios para contribuyentes cumplidos y un proceso de reemplacamiento con facilidades.

**Tras un año de ejercicio del Gobierno del Pueblo, las y los tabasqueños saben que sus contribuciones se destinan a su propio bienestar; a diferencia del pasado, ahora nadie se roba el presupuesto ni tampoco hay derroches ni lujo, indicó el mandatario**

 Avance Hacia un Gobierno Digital y Combate a la Corrupción

Un punto relevante de la presentación fue el lanzamiento de la plataforma digital "Llave Tabasco". Esta herramienta, presentada por la Secretaría de Administración y Finanzas, busca consolidar un Gobierno Digital al ofrecer a los ciudadanos un único punto de acceso para realizar trámites y servicios en línea. La plataforma eliminará la necesidad de traslados a oficinas, reducirá gastos de impresión, y —lo más importante, según el Gobernador— combatirá la corrupción al eliminar la figura de gestores y las llamadas "mordidas" para agilizar procesos.



## Primer Informe y Gira de Trabajo en Territorio

El anuncio del presupuesto se dio luego de que el Gobernador cumpliera con su Primer Informe de Gobierno constitucional el pasado domingo. May Rodríguez agradeció el acompañamiento de ciudadanos y personalidades externas, como la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y los Gobernadores de Oaxaca y Chiapas, destacando el ejercicio de transparencia y rendición de cuentas.

Para la próxima semana, el mandatario confirmó que continuará el trabajo en territorio, realizando audiencias en Cunduacán (jueves), Teapa (viernes), y Paraíso (sábado). El jueves también inaugurará la décimo cuarta edición del Festival del Chocolate en el Parque Tabasco.

"Estamos muy felices de servir al pueblo. Estamos cumpliendo los compromisos y vamos a seguir adelante con más fuerza, para bien de todas y todos", concluyó.

# Aguada Fénix y el Nacimiento de la Arquitectura Maya

Descubren que el Templo Maya Más Antiguo de México era un "Mapa del Cosmos" construido sin Reyes ni Esclavos

TABASCO, MÉXICO. El complejo ceremonial de Aguada Fénix, descubierto bajo la selva mediante tecnología LIDAR en 2017, ha revelado ser el monumento más grande y antiguo de la civilización maya, datado entre 1000 y 800 a.C. Un estudio reciente de la Universidad de Arizona lo identifica no solo como un centro ceremonial, sino como un "cosmograma", una representación física del universo maya.

La plataforma de 1,400 metros de longitud incorpora una alineación precisa con la salida del sol en las fechas clave del calendario ritual mesoamericano. Los hallazgos rituales, incluyendo un pozo con ofrendas de jade y pigmentos asociados a los puntos cardinales, confirman que la estructura fue diseñada como un espacio sagrado y ordenado que reflejaba su cosmovisión.



## Aguada Fénix, el Monumento Maya que Rompe Paradigmas

El descubrimiento más disruptivo radica en su organización social. Los arqueólogos no encontraron evidencia de palacios o tumbas reales, lo que sugiere que la monumental obra fue levantada por comunidades enteras que cooperaron voluntariamente, sin la coerción de una élite gobernante centralizada. Este hallazgo obliga a los expertos a considerar una forma horizontal y colectiva de organización social en el inicio de la civilización maya, un "big bang cultural" que precede en siglos a la complejidad arquitectónica de Tikal y Teotihuacán.

# Descarta Finanzas "recortes" a servicios de Salud en Tabasco; se reorienta presupuesto

El sector Salud en Tabasco no sufrirá "recortes" presupuestales que afecten la prestación de servicios.

Durante la rueda de prensa en Palacio de Gobierno, el subsecretario y encargado de Despacho de la Secretaría de Administración y Finanzas, **Adrián Magaña Martínez**, explicó que en el Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud en México (FASSA) 2026: Tabasco y 22 estados más, recibirán 53.1% menos presupuesto, pero se debe a una "reorientación" de recursos.

En la entidad, el presupuesto pasará de 1,500.7 millones de pesos (2025) a 703.7 millones de pesos (2026) con una diferencia de 797 millones de pesos (-53.1%). Este ajuste -insistió- será parejo para los 23 estados que convienen con el FASSA.



**'No tenemos que preocuparnos, esto se debe a convenios suscritos con la Federación, donde se busca aprovechar los recursos y optimizar el servicio a la población, es decir, es una reorientación de los recursos'**, acotó.

Recalcó que la Federación será quien ejecute los recursos de Salud que serán aplicados en el Estado. "Finalmente es una reorientación", insistió.

# Refuerzan inversión federal en ciencia y tecnología con 2 mil 500 mdp adicionales



## La ampliación presupuestal eleva a 37 mil 360 millones los recursos para la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación

El legislador del Partido Verde Eruviel Ávila subrayó que los recursos adicionales, por 2 mil 500 millones de pesos, representan una apuesta estratégica para el desarrollo del país. "Más que una partida, se trata del porvenir de México, del talento de nuestras juventudes, de nuestra niñez, y de construir un país que compita, innove y prospere en el siglo 21", señaló.

Ávila Villegas destacó que la mandataria ha colocado la ciencia y la innovación entre las prioridades nacionales, reflejo de ello es la creación de la Agencia de Transformación Digital y de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (SECIHTI), encabezada por Rosaura Ruiz.

Con esta ampliación, el presupuesto del sector pasará de los 34 mil 860 millones originalmente contemplados, con el propósito de fortalecer la investigación, el desarrollo tecnológico y la formación científica en México.

# México triunfa de nuevo. ¡Campeones de Robótica!



Un Triunfo Ante la Élite Global

El equipo LamBot 3478 superó a más de 160 escuadras internacionales provenientes de países como Estados Unidos, China y Alemania, demostrando un nivel sobresaliente de ingeniería, programación y estrategia. La competencia, considerada una de las más exigentes a nivel estudiantil, evalúa la capacidad de los jóvenes para diseñar, construir y programar robots capaces de resolver tareas complejas en tiempo real.

Nagoya, Japón — México ha reafirmado su posición como una potencia mundial en ciencia y tecnología al coronarse bicampeón del prestigioso Mundial de Robótica FIRST 2025, celebrado en Nagoya, Japón. El triunfo fue protagonizado por el equipo LamBot 3478, conformado por talentosos estudiantes de preparatoria del PrepaTec Campus San Luis Potosí.

La gesta es histórica, ya que el equipo mexicano es el primero del país en obtener dos campeonatos mundiales en este nivel de la competencia, habiendo ganado su primer título en China en 2019.

En la gran final, dentro de la división Einstein —la etapa cumbre del torneo—, la escuadra potosina formó una alianza estratégica con equipos de Estados Unidos y Canadá, logrando una victoria decisiva.

Su desempeño destacó no solo por la funcionalidad y precisión de su robot, sino también por aplicar valores como la colaboración, la innovación y el impacto social, pilares fundamentales del movimiento FIRST.

## SSPC y GN reforzarán vigilancia en “Buen Fin”



**El gobernador Javier May Rodríguez, destacó que el fin de semana iniciarán las acciones que serán fortalecidas al acercarse la temporada decembrina.**

El 13 de noviembre se pondrá en marcha un operativo especial de seguridad para la protección de las familias en el arranque de el “Buen Fin” y pago de 20 días de aguinaldo a burócratas.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) de Tabasco y la Guardia Nacional (GN) mantendrán la suma de esfuerzos para garantizar la seguridad de la población.

A las labores se unirán elementos de la Policía Estatal de Caminos (PEC) debido a que el “Buen Fin” propiciará mayor movilización vehicular en la ciudad.

El gobernador Javier May Rodríguez, destacó que el fin de semana iniciarán las acciones que serán fortalecidas al acercarse la temporada decembrina. “Va a haber un operativo especial”, puntualizó, para luego agregar que en la capital tabasqueña, se intensificarán las tareas de seguridad en la época navideña, con la colaboración de la Policía Metropolitana de Centro. “Ya van a egresar los primeros cadetes de la Academia de Policía que van a constituir la Policía Metropolitana. Van a tener un uniforme diferente, son los primeros 70 elementos que egresan y la idea es que podamos ir teniendo la policía aquí en el municipio, reforzando las tareas de la prevención del delito, ya en diciembre”, expresó.



## Aumenta el Pasaje a 15 pesos proponen transportistas de Tabasco

El costo conveniente del pasaje, a partir del próximo año, sería de 15 pesos debido al aumento de hasta 150% en precios de insumos para las unidades, señaló el dirigente de la Unión de Transporte Urbano Vicosertra, Rogelio Neftalí Franco Murueta.

“Realmente todo ha incrementado tremadamente y los gastos de operación nos dejan poco margen de ganancia”, expresó.

Agregó que los transportistas enfrentan también el problema de la mala calidad de las refacciones, lo que aumenta el gasto.

El representante de Vicosertra, que agrupa a 180 unidades, dijo que ya se hizo la propuesta a la Secretaría de Movilidad sobre el alza al pasaje para el próximo año. “Ya tienen el planteamiento, ya ellos saben cómo está la problemática. Y pues nosotros vamos a estar a la espera de su llamado”, asentó.

El líder transportista remarcó que el aumento debería ser mayor, no obstante, ‘el pueblo no lo va a aguantar por la economía’.

A pregunta expresa, comentó que el 100% de las unidades de transporte público fueron renovadas y ya no circulan unidades viejas.

# Lluvia de Estrellas Leónidas



Noviembre trae consigo uno de los eventos astronómicos más esperados: la Lluvia de estrellas Leónidas. Este espectáculo anual de meteoros promete iluminar el cielo nocturno y es una de las lluvias más conocidas, aunque su intensidad puede variar drásticamente de un año a otro.

## ¿Qué son las Leónidas?

Las Leónidas son fragmentos del cometa 55P/Tempel-Tuttle. Cada año, cuando la Tierra cruza la órbita de este cometa, atraviesa una nube de escombros de polvo y roca que el cometa ha dejado atrás. Estos fragmentos, al entrar en nuestra atmósfera a gran velocidad, se queman y crean los brillantes trazos que conocemos como estrellas fugaces.

## ¿Cuándo Observarlas?

Aunque la lluvia se extiende por varias semanas, el pico de actividad generalmente ocurre a mediados de noviembre.

El pico de las Leónidas de este año se espera alrededor de la noche del 17 al 18 de noviembre.

Aunque la mayoría de los años las Leónidas producen una tasa moderada de meteoros (alrededor de 10-15 por hora), son famosas por las "tormentas de meteoros" que ocurren aproximadamente cada 33 años, cuando el cometa se acerca más al Sol y se liberan más escombros. La última gran tormenta ocurrió en 2002.

¡A disfrutar de este espléndido regalo de la naturaleza!

El **fenómeno** tiene una historia destacada dentro de la astronomía. En **1833**, se registró la primera gran tormenta de **Leónidas**, un espectáculo sin precedentes que mostró cerca de **100 mil meteoros por hora** y que fue visible en gran parte del continente americano.



## **Angélica Vale Confirma su Divorcio de Otto Padrón Tras 14 Años de Matrimonio**

La actriz y comediante Angélica Vale confirmó su divorcio del ejecutivo de medios Otto Padrón, después de 14 años de matrimonio y dos hijos en común.

- Vale reveló en su programa de radio, a días de cumplir 50 años, que ella y Padrón estaban separados desde abril de 2025.
- La noticia de que su esposo había interpuesto la demanda de divorcio en Los Ángeles la tomó por sorpresa, ya que se enteró por la prensa (a través de un mensaje que le llegó a él) mientras cenaban juntos en familia.
- El motivo legal de la demanda presentada por Padrón son "diferencias irreconciliables".
- La actriz aseguró que, pese al difícil momento, su prioridad es el bienestar de sus hijos y que buscará que el proceso sea discreto y respetuoso.

# Guillermo del Toro Conquista Venecia con su Épica 'Frankenstein'

**"La pregunta central de la novela es qué nos hace humanos. No tenemos tarea más urgente que seguir siéndolo,"** comentó Del Toro, subrayando el mensaje atemporal de la obra en tiempos de polarización.

VENECIA, Italia.— El maestro del cine fantástico, Guillermo del Toro, ha vuelto a inscribir su nombre en la historia del cine mundial, y lo ha hecho con una de las ovaciones más largas y apasionadas del Festival Internacional de Cine de Venecia. Su muy esperada adaptación de 'Frankenstein' cautivó por completo al público y la crítica, ganando un atronador aplauso de 13 minutos de pie que dejó al cineasta tapatío visiblemente conmovido.

El estreno mundial de la película, una ambiciosa producción de Netflix protagonizada por Oscar Isaac como Victor Frankenstein y Jacob Elordi como la Criatura, se convirtió de inmediato en el evento central de la edición.



**ORGULLO MEXICANO  
EN EL ESCENARIO  
INTERNACIONAL** 

Esta ovación histórica en Venecia consolida, una vez más, el prestigio internacional de Del Toro, quien ya ostenta dos premios Óscar por *La Forma del Agua* y uno más por *Pinocho*. La nueva joya del director mexicano ya se perfila como una fuerte contendiente en la temporada de premios. 'Frankenstein' tendrá un preestreno selecto en cines antes de su lanzamiento mundial en la plataforma Netflix. El triunfo en Venecia es un rotundo recordatorio del poder narrativo y la visión artística del cineasta, llevando el nombre de México a la cima de la gran pantalla mundial.

**Pulsar** revista  
**Digital**

## ÚNETE A Nosotros

**INCREMENTA TUS VENTAS**



### Tipos de Anuncios

- Página Completa  
\$ 500.00
- Media Página  
\$ 300.00
- Un cuarto de Página  
\$ 150.00

**PREGUNTA POR  
NUESTROS PAQUETES**



**933-102-2517**





**Revista Pulsar**



**933-102-2517**



**www.revistapulsar.com**



**revistapulsardigital@gmail.com**

**VOLVER**